

Zweites Leben geschenkt

Fleißiges Reparieren in Eschollbrücken



Eschollbrücken (sh). Am vergangenen Samstagnachmittag fand im Familienzentrum in Eschollbrücken ein Repaircafe statt. Jeder, der zuhause defekte Geräte hat, konnte vorbeikommen und sich von den Fachleuten vor Ort helfen lassen. Elektroingenieure, Softwareentwickler aber auch eine Änderungsschneiderei nehmen sich den alten Klamotten und Geräten an und versuchen diese zu reparieren. Über 50 Prozent können die ehrenamtlichen Helfer so vor der Mülltonne retten. Nachhaltigkeit ist gerade in der heutigen Zeit ein großes Thema, umso wichtiger ist es, dass alte Dinge nochmal zum Leben erweckt werden, sind sich die Organisatoren sicher. Jeden ersten Samstag im Monat hat Jedermann die Möglichkeit mit seinem in die Jahre gekommenen und nicht mehr funktionsfähigen Gerät vorbeizukommen. Auch Geselligkeit und Austausch werden Groß geschrieben. Während im Obergeschoss repariert wird, können im Erdgeschoss selbstgebackener Kuchen, Kaffee und andere Getränke verköstigt werden. Foto: Hauptmann